
孝孝顺顺大大方方的的女女孩孩，，有有人人在在等等你你
有房顾家的他能做一手好菜，只想谈一场不分手的恋爱

报名点一：
芝罘区火车站义乌商贸城，详

情咨询王女士，电话：15098587251。
报名点二：

开发区彩云城三联家电，详情
咨询衣先生，电话：18253592146。
报名点三：

美特好购物中心幸福中路店，
详 情 咨 询 张 女 士 ，电 话 ：
15053502593。
报名点四：

齐鲁晚报《今日烟台》牟平发
行站(宁海大街商业大厦西50米路
北百盛烧烤旁)，详情咨询刘女士，
电话：15563860679、15098581036。
报名点五：

日日顺家电福山店(福山福海
路振华广场旁)。详情咨询戴先生，
电话：18253561775、15666052089。
报名点六：

齐鲁晚报烟台记者站(润利大
厦1603室)，详情咨询张女士，电话：
18253563608、6879060。
报名点七：

烟台银座商城莱山店，详情咨
询李女士，电话：18253592262。
报名点八：

莱山区科达电脑门市部(烟台
大学西门对面烟台银行旁)，详情
咨询王先生，电话：15653829649。

相亲会八处报名点

本报4月7日讯 (记者 王
伟平 张明媛 实习生 衣涛

张秉莲 ) 本报“爱在春天”
相亲会报名开始以来，参加报
名的美女帅哥云集，像1993年
出生的“十八大”礼仪美女张女
士和在机关单位工作的“80后”
小伙徐先生等。7日下午，报名
参加相亲会的宫先生希望找到
一名大方孝顺女孩。

“前几天打算来报名，结果
刚到报名点门口，发现忘记带
身份证了，这脑子上班上糊涂
了。”7日下午，宫先生来到本报
开发区三联家电相亲会报名
点，打趣地说道。记者了解到，
1987年出生的宫先生身高1 . 74

米，是个土生土长的芝罘区人，
有自己的房子，目前是一家物
流公司的计划员，月薪4000元。

“对于事业，我没有什么野
心，事业与居家相比，我更顾家
一些。”宫先生介绍，他平常喜
欢打打羽毛球，偶尔也写一些
文章，发布在空间和论坛上，平
常喜欢做菜，“自己能做一手好
菜。”

居家好男人的宫先生，聊
起择偶标准时告诉记者，虽然
自己是本科学历，但自己以及
家人对学历这方面并不是很看

重，只要双方能聊得来就好。
“我希望对方是一个大方、孝
顺，有稳定工作的女孩儿”。宫
先生说。

谈起相亲，宫先生说，之前
在朋友和亲戚的安排下参加过
几次相亲，曾碰到一些一天要
相好几个男孩的女孩，他觉得
这样没有诚意。现在通过本报，
只想找一个合适的女孩儿，谈
一场不分手的恋爱。

在了解到本报相亲会的具
体流程后，宫先生直接报名“相
遇8分钟”。他表示，自己对“相
遇8分钟”的专场很感兴趣，“这
个形式很不错，这三天每人只
能参加一轮活动，还能直接与
女嘉宾对话，看‘对眼儿’的几
率更高一些”。

本报“爱在春天”相亲会报
名活动截至4月15日，活动现场
将不接受报名。本次相亲会将
于4月18日至20日，在火车站南
广场 (烟台义乌商贸城前 )举
行。活动现场将展示同样规格
的相亲展板，展示所有符合要
求的报名者的信息。

同时，相亲会活动还将会
举办小型的“相遇8分钟”相亲
会专场。此次相亲会报名费30

元，用于制作展示所用的相亲
展板；报名“相遇八分钟”相亲
会的男女嘉宾，信息不仅张贴
到个人信息展板，还有机会和
异性嘉宾近距离聊天，报名费
为 5 0 元 ，咨 询 电 话 ：
1 5 6 6 6 0 5 2 0 8 9、1 8 6 1 5 3 5 9 1 6 3、
6879060。 能做一手好菜的宫先生想找孝顺大方的女孩。 实习生 衣涛 摄

咨询电话：15666052089

活动时间：4月18-20日

“请问，报名相亲会都需要
准备什么？”在好友的陪伴下，
阚女士来到本报相亲会义乌商
贸城报名点。

老家是泰安的阚女士1985

年出生，在烟台工作已有四五
年了，目前是烟台一家设计院
的设计师。“她的哥哥和妹妹都

已经结婚，家里就剩下她了。”
阚女士的朋友告诉记者，之前
也有人给阚女士介绍过对象，
但最后都没了消息。

“我的性格比较外向，兴趣
爱好也挺广泛，我最喜欢看电
影，希望能找一个成熟稳重的男
士……”阚女士正说着，前两天

已来给儿子报过名的秦先生又
来到了报名点。“我把儿子的照
片送过来，顺便瞅瞅有没有合适
我儿子的姑娘。”秦先生笑着说。

看了看一旁正在报名的阚
女士，来给儿子寻觅良缘的秦
先生递过照片，说：“你可以看
看我儿子的照片，觉得有没有

意向？”
接过照片，阚女士露出了

满意的表情。随后，阚女士便和
秦先生聊了起来，在询问了男
方年龄、职业等基本信息后，两
人还交换了联系方式。

本报记者 张明媛 实习
生 申童

女设计师来报名，结果现场被相中

本报4月7日讯(记者 侯艳艳
通讯员 福基 林山) 为进一

步加强网吧市场管理，规范网吧行
业经营秩序，芝罘区将开展为期一
个月的网吧专项整治行动，重点查
处公用卡、临时卡、安装违规网吧
安全管理软件等问题。

4月4日下午，芝罘公安分局召
开了全区网吧管理工作会议，芝罘
区全体网吧业主参加会议。会议要
求，网吧应严格落实实名上网登记
制度，坚决杜绝无身份证上网、借
用他人身份证上网等问题发生。严
禁网吧安装违规网吧安全管理软
件，抵制公安机关关于网吧管理技
术措施，逃避网上技术监管。

会议还下发了《烟台市公安局
芝罘分局网吧专项整治工作方
案》，对即将开展的为期一月的网
吧专项整治行动进行了强调部署，
重点查处公用卡、临时卡、安装违
规网吧安全管理软件等问题。

本报4月7日讯 (记者 李
大鹏) 7日，由齐鲁晚报《今日
烟台》主办、银座商城莱山店承
办的“烟台银座杯”首届烟台市
百姓风筝节启动以来，60个风
筝被全部认领。为此，本报再增
加10个名额，没有抢到风筝的
市民赶紧来领吧。

据介绍，此次活动设有风
筝涂鸦环节，以空白风筝为画
稿纸，孩子们可以在风筝上涂
鸦，激发孩子的创作天性，全市
青少年儿童均可参加。画完后，

风筝可自行收藏，也可于当天
放飞。本次活动共有60个免费
风筝全部被认领，增加的10个
名额请速速来抢。此次活动，本
报还邀请了烟台市风筝协会和
杰克风筝中国队的职业玩家为
市民带来精彩的风筝表演。到
时，他们将携带一些特制的大
型风筝进行表演。

据烟台市风筝协会会长张
洪升介绍，如何放好风筝，也是
有学问的。首先，是选风筝。一个
风筝质量的好坏，决定着它的放

飞质量的优劣。所选风筝的框
架、比例、弯曲程度、弧度无论是
纵向还是横向都要处于平衡状
态，且质地较轻为佳。风筝能否
飞得高，飞得远，一个关键点就
是脚线。若风筝跟随放飞者平
跑，无上升迹象，则是下角线短，
风筝垂直无迎角的缘故；如若升
空后，栽跟头，一般是上线短，重
心偏上的缘故，此时则需要调整
一下风筝上线的长度。如果出现
风筝左右摇晃，或者偏向一侧摔
下来，除了检查脚线是否拴偏，

还应从风筝本身找原因，如框
架、比例、弯曲度在横向及纵向
是否都是平衡的等。

即日起，市民便可以拨打
本报热线电话6610123报名，截
止日期为4月11日，具体活动时
间为4月12日下午。此次活动的
风筝由烟台银座商城独家赞
助，活动地点在烟台银座商城
莱山店一楼中厅，风筝制作完
毕将在商城对面金滩东路进行
放飞。具体活动地点和时间，本
报将打电话通知报名市民。

本报4月7日讯 (记者 钟
建军 通讯员 全福 姚微 )

在单行线上逆行，被高清监
控拍到后，将罚200元记3分。记
者从市交警一大队了解到，文
化一巷、桃花街—荣泰街、桃
花街—北大街、北大街—西南
河4条单行线上都设有高清监
控，三个月来，共抓拍到3385辆
车在单行线上逆向行驶的交
通违法行为。

据介绍，目前市区单行线抓
拍采用高清监控自动抓拍的形
式，能够实现24小时全天候抓
拍，由民警负责后期的审核、上
传工作。交警称，桃花街设立单
行线较早，但仍有许多驾驶员开
车逆行，“敢”闯单行线主要有以
下两种原因：一类是明知桃花街
是单行线，却不知道桃花街已经
启用高清监控，抱着“闯了单行
线也不会被处罚”的侥幸心理。

另一类则是根本就不知道有桃
花街是条单行线。市民李先生就
是这样一位“迷糊”的新手司机，

“我刚考出驾驶证不到一个月，
开车时太紧张，根本就没发现自
己闯的是一条单行线，以后再也
不敢了。”

市交警一大队副大队长
刘建告诉记者，设立单行线的
目的是为了提升道路通行能
力，改善道路通行环境。许多

单行线是设立在主干道附近
的支路、小路，就是为了合理
分流主干道车辆，确保道路畅
通有序，打通城市微循环，真
正实现“治理一个点，畅通一
条路”的目标，从根本上解决
城市拥堵问题。同时，他提醒
广大驾驶员不要心怀侥幸，违
反单行线禁令标志，不仅会造
成道路拥堵，还会被处以罚款
200元、记3分的处罚。

芝罘区将开展

网吧专项整治行动

风风筝筝节节首首期期6600个个风风筝筝都都领领光光了了
本报再增加10个名额，没领到风筝的市民抓紧来

三三个个月月抓抓拍拍33338855辆辆车车闯闯单单行行线线
逆行车辆将罚200元记3分，交警提醒驾驶员不要心存侥幸

现场花絮

XP系统“退役”

市民很淡定

本报4月7日讯(记者 吴江涛)
8日零时开始，陪伴市民十多年

的XP系统正式“退役”。记者随机
采访了十多位市民，市民反应淡
定，其中三成人依旧使用XP系统，
新系统在低配电脑上运行慢、不习
惯等，成为不少人坚持使用XP的
主要原因。

记者从市区部分电脑维修店
了解到，自从微软公布即将停止对
XP的更新和支持以后，前来咨询
更换系统的市民明显多了。不过，
工作人员介绍，部分人安装了新系
统之后，由于种种原因，又要求换
回XP。

市民高先生说，自己也曾用过
Windows7的系统，但却总是不习
惯，最后又换回了XP系统，一直坚
持到现在。除了使用起来不习惯，
新系统运行慢也使得不少人选择
了坚守XP，“Windows7和Win-
dows8对硬件的要求比较高，如果
配置较低，运行起来就很卡。”一位
市民说。

还有的市民表示，并不清楚
XP即将停止服务和支持的具体情
况，想等XP真正不能使用的时候
再想解决办法。
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